

Franckesche Stiftungen zu Halle

Ein Reise-Gespräch von dem Wege zur Seligkeit, zwischen einem Reisenden und Wegweiser vor mehrern Jahren gehalten

Bogatzky, Carl Heinrich

Halle, 1773

VD18 13036629

Abend-Lied eines Landmannes.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-195797

Wenn wir das beste Theil nur fassen,
Und unsers Herzens Acker baun.
O ja, da wird, Herr, deine Treu,
Dein Segen alle Morgen neu.

6. Laß uns nur recht den Weltfynn hassen,
Du wirst, ob deine Ruth uns übt,
Uns nicht versäumen noch verlassen,
Weil deine Hand uns alles giebt,
Jedoch nur sters zu seiner Zeit,
Und da gelingts zur Seligkeit.

7. So laß uns nur am meisten denken;
Wie wir das Haus und Herz erbaun.
Komm du, das dürre Land zu tränken,
Daß wir noch reiche Früchte schaun,
Daß Eltern, Kinder, wer wir seyn,
Sich ewig in der Erndte freun.

Abend = Lied eines Landmannes.

Mel. Werde munter, mein Gemüthe 2c.

D mein Heiland, sey gepriesen
Für die grosse Gnad und Treu,
Die du heut auch mir erwiesen,
Mache sie auch iesz neu,
Und vergib nach deiner Huld
Alle meine Sündenschuld.
Sprich du selbst, da wir uns legen,
Ueber uns den Abendsegen.

2. Schluß